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证券代码：002394                        证券简称：联发股份 

江苏联发纺织股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                 编号：20151229 

 

  投资者关系 

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

√现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

中信建投证券股份有限公司研究发展部 花小伟；圆信永丰基金管理

有限公司研究部 李明阳；建信基金管理公司研究部 吴尚伟；友邦

保险有限公司上海分公司资产管理中心 谢文超、朱承亮；民生证券

股份有限公司研究院分析师 梁希；中欧基金管理有限公司研究部

庄波；安信证券股份有限公司投资银行部 王凯；光大永明资产管理

股份有限公司研究部 翟晓红  

时间 2015 年 12 月 29 日上午 9：30 

地点 董事会秘书办公室 

上市公司接待人

员姓名 
财务总监 陈警娇，副总经理、董秘 潘志刚，证券事务代表 陈静 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

1、简要介绍公司主业情况 

除了棉花种植，公司拥有轧花、纺纱、染色、织造、整理、针

织、家纺、制衣全产业链，热电、污水处理配套。主营产品年产能：



 2

色织布 1.6 亿米，印染布 6000 万米，衬衫 1100 万件，家纺 3000 万

米，针织布 6000 吨。 

公司从 2012 年开始横向扩张，与香港投资者合作（公司持股

51%）成立联发领才公司，主营针织纱和针织面料染色业务，针织

纱和针织布产能各 6000 吨。2013 年投产，一直亏损，目标是明年

扭亏。公司于 2015 年年初收购联发天翔家纺，目前全部做的是来料

加工业务。 

创新业务模式：一是开拓现货面料销售模式，抓住市场少批量、

多批次、快交期的需求趋势，公司从 2012 年开始进行现货面料销售，

发挥设计和资金优势，花型自己研发、设计，然后开订货会，提供

样品供客户选择。现货面料销售 2 个多亿，毛利率较订单式销售高

10 个百分点左右。二是现有接单模式由 OEM（纯粹代工）向 ODM（设

计代工）转变，公司 2015 年加大研发设计投入，成立百人设计团队，

更好的为品牌商服务，提高产品附加值。 

2、上海投资公司主要是进行哪些方面的投资？ 

上海崇山投资公司设立初衷是通过股权投资、并购、财务投资

等灵活的投资机制和方式，培育新的利润增长点；利用投资公司平

台，创新业务模式，拓展公司业务领域，力求使公司达到产业经营

和资本经营的良性互补，进一步提升公司的核心竞争力和盈利能力。

目前以理财投资为主，待人才团队建设到位后，会按照上述目

标发展。 

3、国内外棉花价差大吗？ 
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国内外棉价差在缩小，加上关税之后，价差基本上没有了。2015

年棉花配额少了很多，棉纱厂盈利困难。 

4、终端产品布、衬衫的近期的订单情况怎么样？价格如何？ 

公司订单情况稳定，其中色织布 12 月份订单量与去年同期差不

多，订单排期排到明年 2 月份，服装订单量比去年同期有所增加，

排期排到明年三、四月份。订单价格有波动，主要随产品结构、成

分变化而变化，同类产品价格变化不大。 

5、柬埔寨工厂目前人工成本多少？ 

    柬埔寨三个工厂人工成本一直在上涨，三年间人均工资从 120

美元左右涨到约 200 美元/月。 

6、预测一下色织布的未来市场前景 

    色织布偏中高档，适用于中产阶级群体，预计未来需求量不会

有大的调整。色织布是资金密集型、技术密集型产业，管理出效益

明显，公司有成熟的管理优势。未来公司往国外扩张也是新增产能，

而非产能的转移。 

7、公司的未来投资理念是怎样的？有没有考虑环保行业？ 

公司投资理念是要有持续稳定的现金流和 8%以上的投资回报

率。 

公司热电厂旗下有两大主营业务，一是热电，二是污水处理。

经过多年的运营和发展，公司在环保领域积累了丰富的管理经验和

成熟的技术，这是我们的比较优势，因此我们看好环保行业，其中

污水处理项目会重点考虑。 
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8、出口形势严峻，公司出口情况怎样，主要出口哪些国家？ 

纺织品出口总量下降，色织布在纺织品出口领域占比不高，色

织布的出口量下降有限。公司出口情况良好，主要是因为客户比较

稳定，另外公司加强管理、节能降耗，成本控制得好，争取订单的

稳定。 

公司产品主要出口美国、欧洲和东亚。 

9、今年的业绩预测是下滑的，明年形势怎么样？ 

    今年业绩预测下滑的原因：主要是受全球消费市场疲软、国内

经济复苏缓慢的影响，加之联发领才和年初收购的联发天翔亏损较

大，同时因公司去年四季度业绩基数较高。 

    明年联发领才和联发天翔如果扭亏为盈，再考虑到 5 个亿委托

贷款利息贡献，公司整体业绩应该会比今年好些。 

附件清单（如有） 
无 

日期 2015 年 12 月 29 日 
 


